



L'hôtel de dernier recours



© Rédaction / Libre de droits

Portrait de l'Accueil de nuit de l'Armée du Salut à Genève, dans la Tribune de Genève du 15 décembre 2016.

Découvrez l'Accueil de nuit, ses employés et suivez les personnes qui y passent la nuit, à travers d'un article paru dans le journal d'aujourd'hui. Article qui met en outre en évidence que cet établissement au chemin Galiffe à Genève ne fermera pas pendant les jours de fête, nous citons la nouvelle directrice de l'ADN, Valérie Spagna : «Nous sommes le seul lieu d'accueil de nuit ouvert sans interruption et sans discrimination aucune du 1er janvier au 31 décembre sur le territoire genevois».

Publié le

15.12.2016